## Havelländische Eisenbahn erhöht Stammkapital

Finanzen Durch Beschluss der Hauptversammlung vom 15.06.2012 ist das Grundkapital der Havelländischen Eisenbahn Aktiengesellschaft, Berlin, aus Gesellschaftsmitteln von 790400 EUR auf 5491 000 EUR erhöht worden.

Gesellschafter des Unternehmens sind:

- Landkreis Havelland (50,47 %)
- Oberhavel-Holding GmbH (32,5 %)
- BUG Vermietungsgesellschaft mbH (11,2%)
- Provinzialverband Mark Brandenburg (5,3%) sowie
- Stadt Ketzin (0,02 %).

Zusätzlich hält die hvle 0,5 % an sich selbst.

RB 23.7.12 [ri]

www.hvle.de

## Weitere VTD-Rückzüge geplant

Angesichts Nahverkehrskonzern der Finanzprobleme von Veolia Environnement zieht sich Veolia Transdev (VTD) aus weiteren Aktivitäten zurück. Nach dem Verkauf von Transdev Deutschland steht nun die Beteiligung am eigenwirtschaftlichen Nachtzug Thello zur Disposition. Nach Informationen von Mobilicités will VID binnen kurzem formal beschließen, den Anteil von 50 auf 30 % zu senken. Zweiter Thello-Partner ist FS Trenitalia. Angeblich weist Thello auf der Pilotlinie Paris - Venedig eine zufriedenstellende Auslastung auf und bereitet eine zweite Linie nach Rom vor.

Französische Beobachter zeigen sich über den VTD-Teilrückzug verwundert, schließlich gilt Thello als Vorlaufprojekt für einen Einstieg in den franzö-

sischen SPNV. Ob die neue französische Regierung jedoch einen Wettbewerb um TET und TER, also gemeinwirtschaftliche Züge in nationaler bzw. regionaler Aufgabenträgerschaft, vorantreibt, ist offen. Zuletzt hat die VTD-Zentrale eine Bewerbung der deutschen Tochter Ostseeland Verkehr GmbH (OLA) für die OLA-Stammstrecke blockiert, sehr zum Missfallen des Mitgesellschafters NVS Schwerin.

Wie die Financial Times Deutschland enthüllt hat, reichte ein OLA-Mitarbeiter trotzdem ein Angebot ein, das dann nachträglich zurückgezogen wurde. Zuvor hat sich VTD bereits von Aktivitäten in Marokko (Stareo) und Norwegen (Boreal) getrennt. RB 23.7.12 (msa)

www.veoliatransdev.com

## Personalien

- Mitglied des Vorstandes der CTL Logistics in Polen. Jagusiak war zuvor beim Lafarge-Konzern unter anderem Vizepräsident der polnischen Baustoff- und Betontochter Lafarge Kruszywa i Beton. Bei CTL Logistics soll Jagusiak die weitere Entwicklung der Gruppe koordinieren.
- on als Vorsitzender der Schienen-Control Kommission per 30,06,2012 niedergelegt. Neuer Vorsitzender ist seit 01,07,2012 Dr. Robert Streller, Richter des Landesgerichtes für Zivilrechtssachen. Als Stellvertreter wurde Dr. Gerhard Pohnert, Richter des Landesgerichtes für Strafsachen, ernannt.
- Schreiner auf dem Hambacher Schloss in Neustadt a.d.W. in den Ruhestand verabschiedet. Schreiner war 40 Jahre im öffentlichen Dienst tätig, davon sieben Jahre als Geschäftsführer der Verkehrsverbund Rhein-Neckar GmbH. Schreiner wird in den nächsten Jahren weiterhin als Projektmanager für den VRN tätig sein und sich insbesondere auch um die Fertigstellung des S-Bahn-Projektes kümmern. Volkhard Malik ist neuer Geschäftsführer der VRN GmbH. Der Jurist wechselt vom Ministerium für Verkehr und In-

frastruktur Baden-Württemberg, wo er zuletzt kommissarisch die Abteilung "nachhaltige Mobilität" leitete.

- Pr. Andreas Rudolphi ist am 19.07.2012 zum Prokuristen der NBE Rail GmbH bestellt worden. Antje Böhme wurde im Gegenzug als Prokuristin abbberufen, da sie die Geschäftsführung bei der NBE Group-Tochter Städtebahn Sachsen GmbH (SBS) übernommen hat.
- on Saß als Prokurist(in) der Nord-Ostsee-Bahn GmbH (NOB), Kiel, ab. Saß war seit 2004 bei der NOB tätig, zuletzt bis April 2012 als Bereichsleiterin Vertragsmanagement. Saß wechselte im Juli 2012 zum Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr Schleswig-Holstein.
- Der 44-jährige Logistikmanager Krzysztof Brzezowski übernimmt seit

Mitte Juli 2012 für Kombiverkehr die Gebietsrepräsentanz in Polen. Seine Aufgaben liegen sowohl im Vertrieb wie auch in der Produktion als Schnittstelle zu den Eisenbahnunternehmen,

bei denen Kombiverkehr Leistungen einkauft. Brzezowski bringt Erfahrung aus verschiedenen Bereichen der Logistikwirtschaft mit. Unter anderem arbeitete er die letzten zwei Jahre für den Operateur PCC Intermodal.

- Zum 01.08.2012 wird ines Jahnel (49) die Funktion der Lärmschutzbeauftragten bei der Deutschen Bahn übernehmen. Seit 1997 ist Jahnel im Personalmanagement tätig, seit 2007 Personalleiterin der DB Services GmbH.
- \*\* Klaus Georg Becker, 61, hal sich selbstständig gemacht: Seit Mitte des Jahres führt er die "Unternehmensberatung für Schienenlogistik" in Hofheim-Wallau. Zuletzt war er bei der Bahnspedition Transpetrol für den Einkauf und Verkauf von Schienengüterverkehrsleistungen sowie der Beratung bei der Organisation von Schienengüterverkehren tätig. E-Mail: becker.klaus.g@t-online.de.
- Rechtsanwalt Dr. Frank Wilting wurde am 12.06.2012 die Fachanwaltsurkunde für Transport- und Speditionsrecht ausgestellt. Wilting ist im Juli

2012 seit genau 30 Jahren als Rechtsanwalt zugelassen, seit 1987 auch als Fachanwalt für Verwaltungsrecht. Vor seiner 2010 angetreten Selbstständigkeit war Wilting zwei Jahrzehnte

als Manager in Industrie- und Logistikunternehmen tätig. RB 23.7.12 (ici/ri)